

PREJ SQF

Accident de la circulation

Centre Pénitentiaire ST-Quentin Fallavier

24 avril 2024

Alors qu'il se dirigeait vers le tribunal judiciaire de LYON SUD, un véhicule d'escorte de type KANGOO a été percuté à l'arrière par un utilitaire d'entreprise.

A bord se trouvaient trois agents d'escorte et un détenu. Le choc a été soudain et violent puisque l'ensemble des occupants du véhicule sont blessés.

Les blessures sont à ce stade, qualifiées de légères mais il est plus prudent d'attendre les résultats des examens effectués aux urgences hospitalières et de laisser le temps des manifestations parfois tardives des blessures et douleurs induites.

Le PREJ a déployé 4 équipages sur le lieu de l'incident afin d'accompagner les blessés vers l'hôpital, assurer la surveillance du détenu et récupérer les équipements de sécurité dont l'armement.

Cet accident ne va pas sans nous en rappeler d'autres survenus lors des missions extérieures avec des conséquences malheureusement dramatiques.

Nous souhaitons à nos collègues un rétablissement rapide, dans ce type de situation, le corps se manifeste souvent un peu plus tard.

Au vu des éléments portés à notre connaissance, l'UFAP UNSa Justice félicite l'encadrement ARPEJ/PREJ pour sa gestion administrative de l'incident.

Il est réconfortant dans les moments difficiles de se sentir soutenu par ses collègues.

Pour l'UFAP UNSa Justice Alain CHEVALLIER Coralie MARY

